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Große Anfrage

Abschiebepraxis in Darmstadt

1. Wie viele Abschiebungen fanden im Bereich der Darmstädter Ausländerbehörde
statt? Wie haben sich diese Zahlen in den letzten fünf Jahren entwickelt?

2. Welche Nationalitäten hatten die abgeschobenen Menschen und in welche Länder
wurden sie abgeschoben? Wie haben sich diese Zahlen in den letzten fünf Jahren
entwickelt?

3. Wie oft wurde in den letzen fünf Jahren so genannte
„Grenzübertrittsbescheinigungen “ ausgestellt? Welche Nationalitäten waren
betroffen? In wie vielen Fällen führte diese Bescheinigung zu einer späteren
Abschiebung? Wie viele Frauen und Kinder waren betroffen?

4. Wie viele der abgeschobenen Personen waren erfolglose Asylbewerber? Wie
haben sich diese Zahlen in den letzten fünf Jahren entwickelt.

5. Wie viele Menschen, die nicht abgeschoben werden konnten, wurden in Haft
genommen? Welche Nationalitäten waren betroffen? Wie haben sich diese Zahlen in
den letzten fünf Jahren entwickelt?
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